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　投票区・投票所の見直し案拝見しました。人口も減っており、期日前投票
が増えている今、見直すことは必要だと思います。とはいえ新しい投票所に
は偏りがあります。開運町に住んできますが、港西コミュニティセンターま
で坂道を上がっていくのは遠いと思います。町なかに投票所が無いのは、不
便ではないでしょうか。花園会館を投票所にしたら、かなりの地域をカバー
できます。むしろ、留萌小学校、港南中学校、浜中会館の３箇所が２箇所で
もいいのではないでしょうか。どうしても新投票所をこのままにするなら、
坂の上まで上がるより、留萌図書館の方が行きやすいと思います。港西コ
ミュニティセンターの人数が２３６４人で多いこともあり、また、はーとふ
るの人数が２４５８人と多いこともあり、花園会館(共同福祉センターでも
いい）を投票所にすることを検討ください。

　留萌市の地形上、坂道が多く、投票所まで遠くなる場合もあると思い
ますが、各世帯の自家用車保有率も複数となってきており、投票所まで
の距離感が無くなってきています。
　長年投票所として使用していた花園会館は令和6年の夏に取り壊さ
れ、共同福祉センターについては、建物内の段差が高く、建物内も投票
会場としては狭い等の理由により、投票所としての使用することが難し
くなっています。他に市街地で投票所として使用できる建物は現時点で
は見当たりませんが、図書館やコミュニティセンター等の移動期日前投
票所は今後も継続しますので、そちらもご利用ください。

投票区・投票所の見直し案へのご意見
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　投票所の見直しは人口減少によって必要ではあるが、結果的に投票率が下
がる恐れがあります。高齢者が増えている現状で、投票所が遠くなると行か
なくなると思います。
　車等を持っている方は良いですが、歩いて行く人はどうかと思います。期
日前投票を積極的に勧めるのも手ですが…。やはり市役所、図書館となると
交通の便もあります。70才以上のバス無料券を出しているのでバス停の近く
にするか、もしくは巡回期日前投票車（ワゴン車等）などを考えてはいか
が？

　これまでの選挙を通じて期日前投票が浸透し、「当日投票所で投票す
る」という考えは変わってきており、投票所の有無や遠距離が投票率の
低下にそのまま直結するものではない、と考えています。
　巡回期日前投票車については、現時点では考えておりませんが、今回
廃止となる市街地から離れた投票所については、新たに期日前投票所を
開設する予定です。また、バス停近くの投票所の確保については、投票
所として使用できる建物が見当たらない状況ですが、図書館やコミュニ
ティセンター等での移動期日前投票所を今後も継続しますので、そちら
もご利用ください。
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　お世話になっております。
　今回の投票所の見直し案で、私の住まいは錦町ですが、駅の近くなら
大町へかけてかなりの広域での統合となっております。（各地区も同様
ですが）
　この地区は坂を登っての距離を長時間歩く方が多くなるのではないで
しょうか？投票者の年令など住民の総を考えての事なのでしょうか？
　高齢で車の運転をやめた方など多く、増々投票所への足が遠のくので
はと危惧しております。できれば商店街近くに一ヶ所あればと希望しま
す。

　これまでの投票所は、半径500ｍの範囲で重なり合う箇所が多いこと
もあり見直しました。留萌市の地形上、坂道が多く、投票所まで遠くな
る場合もあると思いますが、各世帯の自家用車保有率も複数である等、
投票所までの距離感は無くなってきています。また、投票所の有無や遠
距離が投票率の低下に直結するものではなく、期日前投票の浸透により
「当日投票所で投票する」という考えも変わってきている、と考えま
す。
　商店街近くについては、当日の投票所として使用できる建物は現時点
では見当たりませんが、図書館やコミュニティセンター等での移動期日
前投票所は今後も継続しますので、そちらもご利用ください。


